



Sehr geehrter Kunde,  
herzlichen Glückwunsch zum Erwerb eines unserer Qualitätsprodukte. Bitte lesen Sie die Gebrauchsanweisung vor Inbetriebnahme sorgfältig durch und bewahren Sie diese auf.

#### Sicherheitshinweise

- Benutzen Sie die Lampe nicht in unmittelbarer Umgebung von leicht entflammaren Stoffen oder Gasen.
- Sorgen Sie dafür, dass die Lampe während des Betriebs nicht abgedeckt wird.
- Benutzen Sie zum Laden der Akku LED-Arbeitsleuchte nur das beigefügte Zubehör.
- Halten Sie die Lampe vom Zugriff unbefugter Personen, insbesondere Kindern, fern.
- Leuchten Sie nicht sich selbst oder anderen Personen oder Tieren direkt in die Augen.
- Prüfen Sie vor jedem Gebrauch das Netzkabel des Ladegerätes. Bei beschädigten Netzkabel ist das Ladegerät durch ein neues zu ersetzen.

#### Ladevorgang

Vor Erstgebrauch ist der Akku aufzuladen.

Während des Ladevorgangs ist die Arbeitsleuchte auszuschalten.

- Stecken Sie den Ladestecker des Netzgeräts (230V oder 12V) in die am Handgriff vorgesehene Ladebuchse.
  - Stecken Sie nun das Netzteil in die jeweilige Steckdose (230V oder 12V).
  - Während des Ladevorgangs leuchtet die LED rot.
  - Bitte trennen Sie den Ladeadapter vom Bordnetz.
- Sollten Sie das Netzteil ersetzen müssen, dann achten Sie auf die korrekte Leistung (mA), die Volt-Zahl und die Polung des Netzteils.

#### Ausführung und Zubehör

- 60 superhelle LED's à 70Lumen
- Integrierte 17 LED-Taschenlampe
- 18650 Li-Ion Akku 3.7V 1600mAh
- 1 LED-Ladekontrollleuchte mit Überladungsschutz
- Aufladbar über 12V oder 230V
- Brenndauer ca. 5 Stunden/Ladezeit ca. 6Stunden
- Spritzwasser geschützt
- Schlag- und stoßfest
- Mit Haken und Magnethalter
- Umschaltbar von Punkt- auf Stablicht
- Vor Inbetriebnahme den Akku aufladen!

#### Gebrauch

Der Betriebschalter verfügt über drei Positionen.

- In der Mittelstellung des Schalters ist die Arbeitsleuchte ausgeschaltet.
- In der oberen Position (1) ist die LED-Taschenlampe eingeschaltet.
- In der unteren Position (2) ist die Stableuchte eingeschaltet.



Dear Customer,  
Congratulations on purchasing one of our quality products. Please read the instructions for use carefully before use and keep them.

#### Safety instructions

- Do not use the lamp in the direct vicinity of flammable substances or gases.
- Make sure that the lamp is not covered during operation.
- Only use the enclosed accessories to charge the battery LED working light.
- Keep the lamp away from unauthorized persons, especially children.
- Do not shine on yourself or other persons or animals directly into the eyes.
- Check the charger power cord before each use. If the power cable is damaged, the charger to replace with a new one.

#### Charging process

The battery must be charged before initial use. During the charging process, the working light must be switched off.

- Plug the charger of the power supply (230V or 12V) into the handset provided charging socket.
  - Now plug the power supply into the respective socket (230V or 12V).
  - During charging, the red LED is lit.
  - Please disconnect the charging adapter from the electrical system.
- If you need to replace the power supply, check the correct power (mA), the volt number and the polarity of the power supply.

#### Design and accessories

- 60 super bright LEDs with 70Lumen each
- Integrated 17 LED flashlight
- 18650 Li-Ion Akku 3.7V 1600mAh
- 1 LED charge indicator light with overcharge protection
- Rechargeable via 12V or 230V
- Burning time 5/charging time approx. 6 hours
- Splashproof
- Impact and shock resistant
- With hook and magnetic holder
- Can be switched from point to bar light
- Charge the battery before using!

#### Use

The power switch has three positions.

- In the middle position of the switch, the working light is switched off.
- In the upper position (1) the LED flashlight is switched on.
- In the lower position (2) the emergency light is switched on.